

直小だより 8月号



電話・Fax 0768(82)0313
E-mail tada-01@city.suzu.ishikawa.jp
URL <http://cms1.ishikawa-ed.jp/~tadaxe/>

夏休み 感染対策の徹底と生活リズムの確立を！

校長 作田 善久

6月の大きな地震では、大変な思いをされた方もいらっしゃるかと存じます。心よりお見舞い申し上げます。幸い本校校舎には大きな被害はありませんでしたが、周辺のブロック塀の調査も行った上で、「地震の対応について」を保護者の皆様に配布いたしました。今後、更なる大きな地震がないことを祈るとともに、備えもしっかりと行わなければならないと感じています。

地震の対応に目途がついたと思っていたら、第7波と言われる新型コロナウイルス感染症感染拡大防止が本校の課題となりました。

7月14日（水）から3日間、4・5年生を自宅待機としました。それに合わせて、①体育館を使用禁止にするなど異学年の交流を防ぐ対応、②給食の配膳は職員で行い、なかよしルームを使う学年をさらに減らす対応、③人権に配慮しながらも保護者の皆様への情報提供を行う対応などを行ってきました。

ご家族の感染だけでなく、濃厚接触者となりお仕事に行くことができなくなった保護者の方もいらっしゃると思います。感染を最小限に防ぐことができなかったことに対して、お詫びいたします。

この間の対応を通して改めて分かったことがあります。

- ① **感染力が強い。**学級を超えた感染は防ぐことができましたが、自宅待機をしていた兄弟への感染がありました。全国的にも家の中や保育所・小学校での感染が報告されています。
- ② **発症が分かりにくい。**陽性と判断された児童の中には、「喉がイガイガする」という理由で医療機関を受診したら陽性だった。自宅待機児童に健康状態を確認するために電話したところ、「少し咳をした」ので受診を勧めたら陽性だったということがありました。この2例は、いずれも体温は平熱でした。改めて感染対策の難しさを感じているところです。

さて、明日から夏休みとなります。本校では、夏休み中に予定していた飯田小学校での水泳学習をすべて中止としました（7月中の登校日はありません）。8月2日の全校登校日に予定していた「どんぐりの会」による読み聞かせの会も残念ながら中止としました。地区ごとに行っているラジオ体操は、8月1日までは中止とし、8月2日に児童の健康状態を判断してから行います。とはいえ、42日間の夏休みです。様々な制約があるけれど、自由な時間があります。有意義な夏休みにするためには、「早寝・早起き・朝ご飯」を基本として生活リズムを整えること、そして、「自由な時間」をどのように使うのかを考えて、計画的に生活することが大切となります。

ご家庭での感染防止対策を今一度ご確認していただき、子ども達の成長につながる夏休みにしていただければと思います。

歯と口の健康集会（6/22）

児童集会において保健委員会が劇で歯と口の健康の大切さを伝えました。保健委員会は、台本作りから演技の練習、ステージ後ろに映すプレゼンの資料まで、自分たちで準備しました。各学級でも、歯と口の健康に関する授業を行っています。いよいよ明日から夏休みが始まります。保健委員会の発表を忘れずに、1学期に引き続いて、夏休み中もきちんと「歯みがき」を行いましょう。



七夕集会（7/7）

7月5・6日の昼休みに縦割り班ごとに七夕飾りを作り、6年生が笹に飾ってくれました。たくさん作って飾った七夕飾りは児童玄関内にあります。短冊に書かれた皆さんの願いが叶いますように。

7日（水）の昼休みには、6年生が七夕集会を開いてくれました。七夕に関係したクイズ大会です。「七夕って何年前からあるの?」「彦星はどんな仕事をしているの?」など難しい問題もあり、みんな一生懸命考えて答え、正解したらガッツポーズで喜んでいました。



海上体験活動（7/1）

5年生は、総合的な学習の時間にSDGsゴール14「海のゆたかさを守ろう」の学習を行っています。その一環として、海上から能登を見る活動を行いました。直公民館様と長浜マリン協会の従二様、林様、青山様、寺田様のご協力で、子ども達は3艘の船に分かれて乗り、金川からスタートし、蛸島沖、宝立沖と海上を進み、町の様子や海の様子を観察しました。海の色の違いや、海上に浮かんでいるゴミの様子、海面に跳ねる魚の様子など実際に自分の目で見ることで学んだことがたくさんありました。また、海上保安庁の船から放水するところも見学しました。海上保安庁の仕事内容などを船長さんに教えていただき多くの学びがありました。



PTA 体験委員会事業 クリーンビーチ (7/2)

NPO法人「能登半島おらっちゃんの里山里海」の皆さんを講師に招き、クリーンビーチを行いました。海岸のごみにはどのようなものがあるのかを考えることで生活を見直す機会とすることをねらいとしています。ゴミを拾い、種類ごとに分別しました。約70Kgのゴミを拾うことができました。最後はPTA会長さんの「豊かで美しいこの海を残していきましょう」というお話で終わりました。ご参加いただいた5・6年保護者の皆様、PTA体験委員の皆様、また、事前に準備して下さった杉ノ木の田中区長様、ありがとうございました。



☆海や浜をきれいにするにはどうしたらいいか考えました。

- ・海や浜をきれいにするために、一人一人のごみの捨て方に気を付けたり、海でゴミを見つけたら拾うように意識する。(5年生)
- ・ゴミをポイ捨てしない。まだ、ゴミをポイ捨てするとどうなるか知らない人もいるから教える。(6年生)

畑の作物・花壇

春に植えた花や野菜が、子ども達のお世話で大きく育ってきました。昼休みに多くの児童が参加して整備した校門横の花壇にはサルビアが咲いています。また、7月12日(火)には、ボランティアで集まってくれた子ども達が体育館裏花壇にコスモスの苗を植えてくれました。畑では、学年ごとに植えた野菜が大きく育ち、すでに収穫したものもあります。長生会の皆様に教えてもらって植えたサツマイモも葉を増やし伸びています。また、農業体験事業でいただいたカボチャや大浜大豆もすくすく育っています。今後の成長が楽しみです。



親子会 (7/8)

4・5年生の親子会が能登町の能登少年自然の家で行われました。オリエンテーリングです。2～3家族が1チームとなり、制限時間内にチェックポイントを見つけ、そこに書かれているクイズに答えていきます。時間内にゴールするとゴールのポイント、クイズに正解すると正解ポイントが当たり、ポイントの多いチームが優勝しました。暑い中でしたが、オリエンテーリングをみんなで楽しみました。



エイデン先生とのお別れ (7/14)

3・4年生の外国語活動と5・6年生の外国語で英語を教えてくれていたエイデン先生との授業が14日(木)で最後となりました。エイデン先生には、これまで多くの子ども達が教わってきました。ギターを弾いて歌を歌ってくれたり、分かりやすいジェスチャーで楽しく英語を教えてくれたりしました。最後にエイデン先生から、放送でお別れの挨拶をいただきました。エイデン先生、今までありがとうございました。



☆表彰・おめでとう!!

・7/11(日)

第33回珠洲市ミニバスケットボール夏季交歓会
優勝 直ミニバス教室

☆ありがとうございました

- 成之坊佳子さん
お花を生けていただきました。
- 新出のぶさん
鎌崎進二さん
きれいなお花をいただきました。
- 安田賢一さん
コスモスの苗をたくさんいただきました。



☆お知らせ

- 学校が閉庁となります。期間:8月12日(金)～17日(水)
- ※期間中の連絡等は、市教委(82-7816)までお願いします。

8月の行事予定

日	曜	学校行事等
1	月	安全点検日
2	火	全校登校日(8:10～)
3	水	
4	木	
5	金	電気点検(11:00～12:00停電)
6	土	電話も使えません。
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	山の日
12	金	学校閉庁日
13	土	
14	日	
15	月	学校閉庁日
16	火	学校閉庁日
17	水	学校閉庁日
18	木	
19	金	
20	土	家庭教育委員会研修会(会長・母代、10:00～)
21	日	
22	月	全校登校日(8:10～)
23	火	☆いしかわ学校読書の日
24	水	
25	木	
26	金	18:00～学校運営協議会②(学校評議員・学校関係者委員会)
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

※予定は変更になる場合があります。